

## Präsentationstag als Auftakt des Jubiläumsjahres



Unter dem Motto „100 Jahre Pestalozzischule - Grund genug, ein Jahr lang zu feiern“ wurde das Jubiläumsjahr am Samstag, 22. September, mit fetzigen Songs eröffnet. Alle Kinder der Pestalozzischule bzw. der Schulchor, unter der Leitung von Lehrerin Sabine Renz-Strobel, sangen und tanzten zur Ehre des Geburtstagskindes. Die Wochen zuvor hatten die Schulkinder an verschiedenen Projekten zum Thema gearbeitet. Ihre Ergebnisse durften sie nun in Schulhaus und Hof präsentieren. So wurden zum Beispiel bei einer Tombola, wobei jedes Los gewann, ein Fahrrad sowie ein Roller und ein Rundflug für drei Personen in einem Motorflugzeug verlost.

In ihrer Ansprache lobte Rektorin Petra Böck-Dorsch besonders das gute Miteinander von Schülern, Eltern, Lehrkräften und Vertretern des Schulträgers. Die Pestalozzischule sei eine Schule, in der Lehren, Lernen und Leben eine Einheit bilden. Sie bedankte sich darüber hinaus für das besondere Engagement der Lehrkräfte bei den Projekttagen. Auch allen Helfern dankte sie für die Unterstützung bei der Organisation der Veranstaltung. Besonders wurden Margrit Heene als Vorsitzende des Schulfördervereins sowie Regina Frommer und Bettina Stephan vom Schulelternbeirat erwähnt.

*(Amtsblatt vom 04.  
Oktober 2012)  
(Bilder: Gerd Deffner)*





